

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen

Wir trauern um unsere Kollegin Frau Claudia Knöpfel-Kellenberger.

Sie hat uns am 12. Januar 2021 für immer verlassen.

Claudia, wir durften Dich während vielen Jahren als lebensfrohe Kollegin und innovative Berufsfrau erleben. Mit Deiner fundierten Fachlichkeit ist es Dir bei den Treffen der Regiogruppe „Ostschweiz und angrenzende Regionen“ sowie bei der Organisation von Fachtagungen gelungen, Impulse zu setzen, um die Basale Stimulation praxisnah weiter zu entwickeln.

Wir vermissen Dich.



<https://tripleateam.ch/home/herbstweg-g/>

Das Leben ...

... ist eine Strasse, die nicht immer gerade verläuft.

Doch Freunde sind wie Bäume, die unseren Weg säumen.

Magdalenen; Stille, die uns tröstet

Im Namen der Regiogruppe „Ostschweiz und angrenzende Regionen“

Claudia Gehrig und Ruth Alder-Waser



*Engel sieht man nicht,  
man spürt sie im Herzen.*

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau und Schwester

**Claudia Knöpfel-Kellenberger**  
15. Mai 1965 bis 12. Januar 2021

Nach einem reicherfüllten Leben hat sich ihr Lebenskreis geschlossen.  
Sie durfte friedlich einschlafen. Wir danken Dir für alles.

In stiller Trauer:  
Ueli Kellenberger  
Rosmarie Pfiffner  
Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Ueli Kellenberger, Birkenstrasse 4, 9204 Andwil

Wir nehmen Abschied im engsten Familien- und Freundeskreis.  
Es werden keine Trauerzirkulare versandt.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man den GVPSNV  
(Gemeinnütziger Verein Psychosoziale Notfallversorgung) Appenzellerland,  
IBAN CH53 8101 2000 0041 5577 9.